

減塩フォーラム 開催

減塩食品で健康増進を図るためのフォーラムが、6月9日に時津公民館で開催されました。長崎県は、特定健診結果で高血圧者の割合が全国1～3位と常に上位にいます。このフォーラムは、高血圧者の割合の減少や、減塩食品を賢く選んで利用しようと初開催されました。

フォーラムでは、減塩に関する講演があり、減塩情報や減塩商品の上手な使い方の紹介などがありました。

そのほか、試食会もあり、参加者たちは実際に食べて「減塩と感じないくらいおいしい」と最近の減塩食品のおいしさを実感していました。



B&Gプール リニューアル

6月1日、時津町B&G海洋センタープールがリニューアルオープンしました。

平成元年にオープンして以来、30年ぶりのリニューアルとなります。経年劣化が進んだため、上屋シートの張替えやプールサイドを滑りにくい床面にするなどの改修を昨年10月から実施しました。

式典では、吉田町長から「これまで以上に親しみのある施設にしたい」とあいさつ。その後、テープカットが行われ、町内の子どもたち約40人が元気いっぴいに泳ぎ初めをしました。



町内一斉清掃を実施

6月2日、町内一斉清掃が実施されました。

早朝から住民のみなさんにより、道路や公園、側溝などの「公共の場所」を清掃範囲として、子どもから大人までの幅広い世代が力を合わせ、汗を流しながら美化活動・環境保護活動に取り組みました。

収集されたごみは、草木類約35t、汚泥約35t、燃やせるごみ及び燃やせないごみ約0.6tでした。

また、今年は環境省と(公財)日本財団が実施している共同事業「海ごみゼロウィーク」の全国的な取組みの一環としても行われました。



地域繁栄を願う 浦郷ペーロン大会

端午の節句や水神を祭る行事として、300年以上前から続いているといわれている浦郷ペーロン。

6月9日、時津港で浦郷ペーロン大会(浦郷ペーロン保存会主催)が今年も開催され、地域の繁栄を会場のみんなで願いました。

浦郷の神、北泊、新地、中通りの4地区が参加して競い合い、神地区が優勝しました。

今年の結果は次のとおりです。

- 1 位：神
- 2 位：中通り
- 3 位：北泊
- 敢闘賞：新地



今月のTOPICS

- さきのインフォメーション P02
- 語り継ごう 平和への想い P03
- 未来に輝け とぎつ子海外派遣事業 P04
- ペーロン大会 開催 P06
- 病児保育「ひなたぼっこ」開始 P07
- プレミアム付商品券交付申請 P08
- 職員採用情報 P12

表紙の話 /

時津町B&G海洋センターのプールが30年ぶりにリニューアルされました。

6月1日、これを記念に式典を開催。テープカットの後、子どもたちは新たに生まれ変わったプールで気持ちよく泳ぎました。

[P15に関連記事]